



Atelier
écriture 

D comme Distance

Journal
de Bord
d'un
confinement

Je parle tu écris pour moi...

Quand on dit il y a la distance, ça veut dire un petit peu loin. De ici à chez vous (le réseau linguistique) il y a la distance, c'est un petit peu loin. De chez moi à la mairie, c'est pas beaucoup loin. Quand c'est loin on ne peut pas partir. C'est-à-dire, je ne suis pas véhiculée, c'est un problème. La voiture, elle fait le bonheur pour les personnes qui marchent. Je veux dire si j'ai une voiture, je peux tout faire, il y a plus de distance, que avec la voiture je peux tout faire. Loin des yeux, loin du cœur, c'est vrai un petit peu. Mes enfants ils sont loin, il y a deux en Angleterre, un en Espagne, trois en Algérie. A cause de la maladie, ils peuvent pas venir. Mais quand ils téléphonent ça fait chaud au cœur. Quand ils ne sont pas devant nous, on pense à eux, et là il faut que je les appelle.

Paroles de Sadia

